



MIRIAM SECO

## Una egiptóloga sevillana, al frente de la excavación del templo de Tutmosis III

La Fundación Tres Culturas en Sevilla ha sido el escenario del Tercer Seminario de Arqueología. En él se han presentado los avances en el descubrimiento de la tumba de Tutmosis III en Luxor, Egipto.

18/05/2011 Informativos CanalSur

Estos trabajos, que se hacen desde el año 2008, los dirige una egiptóloga sevillana, Miriam Seco que trabaja en un proyecto de colaboración entre la Academia de Bellas Artes de Sevilla y el Servicio de Antigüedades Egipcias.

Desde hace tres años se está restaurando y poniendo en valor el templo Funerario de Tutmosis III en Luxor, Egipto. Lo hace una expedición andaluza de entre las 200 internacionales que trabajan en la zona para la recuperación del patrimonio egipcio. En la última campaña se han descubierto tumbas anteriores a la construcción del templo que datan del imperio medio. Al descubrirlas se vió que la cámara funeraria estaba aún cerrada.

El proyecto que dirige Myriam está financiado por CEPESA y la Fundación Botín. El trabajo se hace durante los tres meses de otoño y este año por primera vez han podido hacer prácticas sobre el terreno estudiantes de la [universidad de Granada](#), que se intercambian con inspectores del servicio de antigüedades egipcio. Los egipcios han estado en la [universidad granadina](#) aprendiendo los secretos de la fotografía arqueológica, por ejemplo.